



みよた

みんなと仲よくする子ども
よく考え、ともに学ぶ子ども
たくましい子ども

<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710038>

文責 齋藤 和代

(ホームページからも「御代田小学校だより」がご覧いただけます。)

宿泊学習で学んだこと・・・5・6年

5・6年児童が楽しみにしていた宿泊学習。先週2泊3日の日程で那須甲子青少年自然の家を拠点として出かけて来ました。



午後の天気心配された6日(木)。やむを得ず、1600m地点までロープウェイで行き、登山開始。地球の青さや丸さまで実感できて感動したのですが、雨が降ってきたので下山し、早めに自然の家へ。



2日目は、とても良い天気。野外でのカレー作りに挑戦。授業では習わないことを自分たちで考え、解決していく姿が見られました。



3日目は、自然の家を後にして会津方面に。野口英世については、事前に調べたことを2日目の夜のキャンプファイアーで発表してくれた班もあり、ハンデを背負いながらも世界的な医学者となった野口英世の記念館では意欲的に資料に見入っていました。



会津藩校日新館も、座禅等楽しみにしていた児童が多く、お説教の前に靴の並べ方が素晴らしいとお褒めの言葉をいただきました。弓道体験も楽しくできました。真ん中を射抜いた人が6年生1名。引率者1名。

いろいろなプログラムがありましたが、子どもたちは先生からの注意事項を良く聞き、体調を崩すこともなく大きな怪我をすることもなく、楽しい3日間を過ごしました。

宿泊学習の中では、テストのように〇×で解決できない問題や、班で知恵を出し合わないと解決できない問題がたくさんあります。それらのことを一人一人が真剣に考え、解決していく過程を通して子どもたちの成長を実感することができました。

子どもを守る

1学期に市内で悲しい交通死亡事故が発生しました。そこで、二度と同じようなことがないようにと、本校でも朝の集団登校時に歩車分離のご理解・ご協力をいただいておりますこと感謝いたします。今後、下校の際も同じように考えていきたいと思っておりますので、下記の点ご理解・ご協力よろしくをお願いいたします。

1 駐車する場所・歩車分離

原則的に、徒歩で通学できるように学区は定められています。しかし、体調不良や雷雨の恐れなどで車で来校される場合は、集団下校の班と交錯する恐れがある、学校敷地周辺や路上駐車されるのではなく、駐車場に駐車されるようをお願いいたします。特に、反対車線に駐停車しますと、子どもが飛び出す恐れがありますので、おやめいただくようお願いいたします。

2 児童の引き渡し

帰りの挨拶のあとに、いつの間にか子どもが班からいなくなり、探すことがあります。お迎えの場合は、下校指導の担任等に声をかけていただくようお願いいたします。

秋の交通安全運動

来週から、秋の交通安全運動も始まります。先日配布いたしました文書のとおり、保護者の方々にもご協力よろしくお願いいたします。

最近、国内では小学生が連れ去られてしまうという事件が発生しています。交通事故だけではなく、注意しなければいけないことがたくさんある今日この頃です。地域ぐるみで子どもの安全を確保していければと思います。子どもたちにも身の守り方について、交通安全教室をはじめ、学校教育の様々な場面で繰り返し指導します。

来週の予定

| 月 日 | 曜日 | 行 事 |
|-------|----|--|
| 9月17日 | 月 | 敬老の日 西部地区敬老会（合唱・作文発表）9:30 2～6年生 |
| 18日 | 火 | 集会活動 |
| 19日 | 水 | 祖父母参観（2校時）・祖父母講座（3校時） 食育講座 3・4年（2校時）1・2年（3校時） |
| 20日 | 木 | クラブ活動 |
| 21日 | 金 | 秋の交通安全運動～30日 |
| 22日 | 土 | 秋分の日 週休日 |
| 23日 | 日 | 週休日 |